



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

oronoticias
Nuestra pasión es informarte

15/08/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel: México está en emergencia nacional

México se encuentra en una situación de emergencia nacional, afirmó Santiago Creel Miranda, aspirante del Frente Amplio por México a la candidatura a la Presidencia de la República. En entrevista para Oro Noticias de 6 a 9 con Paty Estrada, sostuvo que la inseguridad y violencia se encuentran en niveles preocupantes.

<https://www.oronoticias.com.mx/santiago-creel-mexico-esta-en-emergencia-nacional/>